



CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld

BREMEN-Borgfeld, den 08.01.2020

Antrag der Beiratsfraktion der CDU

ANTRAG zur Einrichtung einer zweiten Stelle eines Kontaktpolizisten in Borgfeld

der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Den Senator für Inneres wird gebeten eine zweite Stelle für einen Kontaktpolizisten (KOP) in Borgfeld einzurichten.

Begründung:

Borgfeld als flächenmäßig zweitgrößter Stadtteil Bremens hat in den letzten zehn Jahren seine Einwohnerzahl nahezu verdoppelt und leidet unter einer verhältnismäßig hohen Zahl von Wohnungseinbruchdelikten.

Mit der Teilschließung des Horner Polizeireviers hat sich das subjektive Sicherheitsempfinden der Borgfelder Bevölkerung weiter verschlechtert.

Die Anzahl der für Borgfeld zuständigen Kontaktpolizisten ist in den vergangenen Jahren konstant bei einer Stelle geblieben und trägt aus unserer Sicht dem gewachsenen Sicherheitsbedürfnis der Bevölkerung nicht Rechnung.

Birgit Wellhausen und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld